
Procès-verbal de l'AG du 12 avril 2022

L'assemblée générale 2022 s'est tenue au Café Le Tempo à Yverdon-les-Bains.

Séance ouverte à 19h33 par le président Christian Bovigny, en présence de 16 personnes. Le président remercie 
chacun de sa présence.

Nomination de Gabrielle Jeanneret et Francine Sacco Scrutateurs

Le PV de l'assemblée générale du 29 juin 2021 est adopté à l'unanimité, sans relecture. PV AG 2021

Christian Bovigny présente un bilan des activités en 2021.

Les promotions sur les réseaux sociaux ont augmentés la fréquentation du site internet.

L'événément de la Dérivée à fin août n'a eu que peu d'impact, le mauvais temps ayant 
refroidi les ardeurs des visiteurs.

Cette année les coûts Internet ont été plus élévés pour la refonte d'une partie du Marché.

À ce jour, l'association compte environ 110 membres actifs et producteurs, chiffre 
équivalent à 2020.

En ce qui concerne les paniers de légumes, l'année 2021 a débuté avec 74 paniers, pour se 
terminer à 91 paniers. Puis 2022 à recommencé avec 78 paniers. Le nombre d'abonnement 
se maintient avec une légère hausse. L'année a été plutôt bonne avec une valeure des 
légumes distribués légèrement supérieure.

Les abonnements d'oeufs ont eu une nette augmentation cette année encore.

Le Marché s'est stabilisé et a retrouvé le niveau antérieur à 2020.

Rapport du président 
Christian Bovigny

Au niveau des cultures, les légumes d'été ont souffert à cause de manque de chaud (en 
particulier les tomates). Et les potimarons n'ont presque rien donnés. Les légumes 
d'automne ont aussi souffert du manque de chaleur et du ciel souvent couvert. Malgré tout
l'année dans l'ensemble est dans une bonne moyenne.

Christian Bovigny
Ferme du Moulin

2021 fût une année spéciale est plutôt mauvaise. La ferme est un mixte céréales et vaches 
laitières.

Cette année il y a eu une coupe en moins de foin. Pour les céréales il faut anticiper au 
mieux. 

Le but étant une augmentation des ventes directs pour arriver à l'autonomie.

Ferme des Terres Rouges

Cette année a été particulière dû à la grêle. Les céréales ont été à 70% détruites, il en reste 
la paille. Les vignes ont aussi bien souffert avec une perte de 80%. Les cultures de tomates, 

La Sauvageraie



courges, moutarde et pois chiche ont été complétement détruites. Les plantes médicinales 
ont quant à elles bien résisté à la grêle mais on eu trop d'eau.

Au final, on s'en sort plutôt bien grace à la diversification.

Les oliviers ont aussi bien tenu, dans 5-6 ans on devrait pourvoir faire de l'huile

En agroécologie, on tourne avec les vaches, cela demande moins de fourrage, donc moins 
de stockage. Les bêtes sont 100% dehors dès mi-avril dans de petits parcs et y restent 1 à 3 
jours. Cela permet de limiter les parasites.

Le but étant d'avoir une bonne qualité du sol qui soit plus résiliant. Pour cela une bonne 
couverture des sols est nécessaire.

Jean-Yves Billaud
Domaine des Planches

Des graines à cuire seront proposées au Marché cette année. Christina Iseli

Les rapports d'activité sont approuvés à l'unanimité. Adoption des rapports 
d'activité

Le budget, qui avait été établit, correspond dans l'ensemble à ce qui a été réalisé en cours 
d'année.

Une augmentation des frais de comité sont dû au réglèment de 2020 sur l'année 2021.

Au final, les comptes 2021 se soldent par un bénéfice de 409.- sur un total de revenus de 
97'474. La situation reste saine et le capitale de l'association s'élève à 22'241.75.

Comptes 2021

Les comptes 2021 ont été contrôlés par sondage par Jérôme Lolivier et Cornélia Ehrbar (en 
remplacement de Saskia Aerne qui a quitté l'association courant 2021), en présence de 
Jeffrey Brignoli, trésorier, Nathalie Chastonay, secrétaire et Christian Bovigny, président.
Le rapport est donné par oral lors de la séance.

Les comptes et le rapport des vérificateurs sont approuvés à l'unanimité.

Rapport des 
vérificateurs et 
adoption des comptes

Le budget 2022 a été établi en se basant sur une légère augmentation des abonnements et 
une légère baisse du Marché.

Parmi les charges à prévoir, il y aura une augmentation des frais de livraisons si le nombre 
d'abonnements aux oeufs continue à progresser. Une refonte est prévue pour le site 
internet dans la partie Marché. Un montant plus important est alloué à la publicité afin de 
ne pas être limité lors de promotions.

300.- sont budgétisés pour les imprévus.

Il est prévu une perte sur débiteurs de 2500. Il s'agit de la moitié des débiteurs récalcitrants
datant de 2016 à 2019.

Le budget est estimé à 104'908 de revenus pour 106'606 de charges, soit un déficit de 
1'698.-. 

Le budget est adopté à l'unanimité.

Budget 2022

Le comité est composé de Christian Bovigny (président), Jeffrey Brignoli (trésorier), Nathalie
Chastonay (secrétaire), Jean-Yves Billaud (représentant des producteurs) et Amandine 

Elections statutaires:
Comité, Vérificateurs 



Pellegrinelli (membre).

Jérôme Loliver et Gabrielle Jeanneret sont élus vérificateurs des comptes et Isabelle 
Miéville est élue suppléante.

Le comité et les vérificateurs des comptes sont élus à l'unanimité.

des comptes

Pour la promotion, il est prévu de faire une jardin avec le conseil des Jeunes à la Dérivée. Il 
y aura 1 ou 2 interventions sous forme de conférence-débat en juillet et août.
Une discussion en nettoyant des oignons est en projet en automne avec des personnes 
politiques pour donner de la visibilité.

Il faudrait rendre les pointes de dépôts plus visible.

Les flyers sont à refaire en plus léger et avoir une version papier et électronique.

Eventuellement essayer Instagram pour faire de la publicité.

Divers

L'assemblée est levée à 21h25.


